sumario

RULLECTOR

Al Lector	2
Proceso Político: Tendencias y Actores	4
La muerte del "Che". A la conquista de lo heroico	7
Tucumán y la industria azucarera	9
Participación estudiantil y autonomía universitaria	12
Límites y Realidades de la Universidad Privada	17
La unidad obrera	21
El diablo en la botella	24
Actitudes frente al Concilio Vaticano II	28
Fronteras de la ciencia ficción	26
Los psicólogos proscriptos	32
Armas y política	34
Conversar es vivir	35
Derecho y Moral ante la experimentación atómica	36
A dos meses de Beagle	42
Correo del lector	45
Sin punto aparte	46
Dios en la narrativa argentina	48
LITERATURA	50
ARTES PLASTICAS	52
CINE	54
TEATRO	56
COMENTARIOS BIBLIOGRAFICOS	57

- La muerte de Ernesto "che" Guevara fue tan ampliamente considerada desde todos los ángulos, que buscar originalidad no resultaba fácil; de allí que nos conformáramos con un enfoque diferente, al considerar el significado de lo "heroico", dentro de una época en la que resulta difícil señalar personajes épicos.
- Tucumán, provincia a la que el periodismo sumó su colaboración para cambiar la imagen de "jardín", por la de un "Vietnam de bolsillo", encuentra en el análisis de su ex-interventor, el licenciado Imbaud, perspectivas que permiten pensar en un futuro de reconstrucción.
- El documento de Buga v la declaración de los rectores levantaron una polémica que no siempre contó con un análisis sereno y profundo de sus términos. El padre Pérez del Viso lo intenta en la sección Universitarias, refiriéndose a los dos temas que más levantan escozor: autonomía y participación. En la misma sección, Rolando Saynhuel realiza un balance sobre los resultados de la primera década que lleva la reforma al famoso artículo 28. Trece universidades privadas reconocidas en todo el país atienden 18.750 alumnos con un cuerpo docente de 4.055 profesores. ¿Las universidades privadas son instrumento de un estado de privilegio? ¿Son sectarias? ¿Tienen proyección social? ¿Poseen idoneidad? A todo se trata de dar respuesta sumándosele un cierre con datos inéditos sobre la orientación que tendrá la nueva Ley de Universidades Privadas.

- La unidad obrera parece no encontrar puntos de apoyo; hasta los propios dirigientes tradicionales ponen en juego sus intereses, ante la amenaza de que las bases no respondan a su representatividad (R. Olivé).
- · Las conclusiones del Concilio Vaticano II, no fueron digeridas por todos los católicos. En algunos casos, sólo se aceptan racionalmente, pero la razón permanece divorciada de las actitudes y son muchos los que parecen desear que "todo hubiera quedado como estaba". La caída de esquemas ha dejado desconcertados a unos, rompió la inercia de otros y creó desconfianza de algunos. Puede un buen católico hacer oídos sordos a las enseñanzas del Concilio? ¿Es ne-cesaria la obendiencia? El padre Laje nos contesta.
- Desde 1903, año en el que se voló 35 metros a 15 kilómetros horario, hasta los últimos descubrimientos que permiten prever al viajero sideral metido en la cuarta dimensión (el tiempo); Amado Adip nos ofrece las perspectivas de un mundo para el cual no estamos preparados mental ni espiritualmente.
- El problema de los psicólogos argentinos, no es sólo un problema científico-profesional. Un grupo de estudio puede terminar en un grupo guerrillero. Gerhard Zimmer enfrenta el tema y relata sus entretelones, refiriéndose, además, a los médicos que se adjudican el monopolio ético para ejercer la psicología.
- La compra de armas, por parte de Perú y Argentina, Ilenaron durante varios días

- las primeras páginas de nuestros diarios, a través de los debates en el senado de USA, lo que no se interpretó y ES-TUDIOS lo intenta, fueron las motivaciones de los norteamericanos.
- El tema nuclear, elegido por ESTUDIOS como ineludible para nuestra época, contará a partir de este número con una serie de notas del doctor José Manuel Saravia. La que presentamos, expone las consecuencias alarmantes de las explosiones atómicas, previendo un cuadro desolador para el futuro de nuestra raza. Desde 1945 hasta 1954, los hijos de padres que sufrieron las consecuencias de Hiroshima y Nagasaki fueron anormales en la proporción de 1 a 7, mientras en el resto del Japón la relación era de 1 a 100.
- A dos meses de los sucesos del Canal de Beagle, pese a la severidad que la Argentina puso de manifiesto en la acción inmediata, todo parece convertido en "papeles" y "estudios". Un periodista, testigo presencial de las alternativas del conflicto en el propio Canal nos habla del problema, alertando sobre la posibilidad de que se pierda en la mesa de las negociaciones lo que se ganó con una actitud decidida.
- El prestigioso novelista Federico Peltzer, continúa con su profundo ensayo sobre "Dios en la narrativa argentina", esta vez analizando a Manuel Gálvez y Carmen Gándara.

Este es el material. A ES-TUDIOS sólo le preocupa que a usted le interese.